



Des nouvelles de l'APE Les P'tites Fripouilles



Une nouvelle année scolaire a débuté il y a bientôt 4 mois, et l'APE est de retour avec de nouveaux adhérents plus motivés que jamais.

Pour rappel, l'APE organise des manifestations et des ventes dont les bénéfices servent à aider nos écoles du RPI.

Votre participation à chaque événement est un véritable soutien pour les projets des professeurs des écoles.

Voilà le programme de cette année :



Le 22 décembre aura lieu le traditionnel spectacle de Noël des écoles à la salle des fêtes des Eglises;

Aux alentours du **16 Février**, une vente de madeleine Bijoux sera proposée, vous pourrez retirer les catalogues en Mairie.



Le 22 Mars, nous fêterons le carnaval (le lieu est à définir). Tout le monde est convié à se joindre au défilé afin de rendre ce moment très festif

Le 12 Avril, nous ferons une vente de saucissons, les bons de commande seront à disposition en mairie.

Le 4 Mai, nous relançons le projet de récupération de ferraille, et nous le complétons avec un tournoi de pétanque (plus d'info sur les prochains bulletins)



Nous allons également organiser une nouvelle marche semi nocturne avec le comité des fêtes de Poursay Garnaud, la date n'est pas définie.



Comme vous pouvez le constater, les membres de l'APE sont débordant de motivation et nous comptons sur votre aide pour faire vivre nos manifestations!!